

# WEEKLY

# 一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary  
一宮RC



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 ☎491-0858 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931

## UNITE FOR GOOD

URL:<http://rc138.org> E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2025年7月31日  
第3644回例会  
プログラム  
クラブアッセンブリー  
前年度事業・決算報告  
今年度事業計画

ロータリーソング 「四つのテスト」

第3641回例会の記録  
2025年7月10日(木)

### 会長挨拶

漫画家・たつき諒の書籍『私が見た未来』で語られたとされる予言から、7月5日、日本で大災害が起こるという噂が国を跨いで広く拡散しました。これにより、香港の航空会社が日本行きフライトを減便、外国人観光客によるホテルのキャンセルが相次いで発生し、5,000億円を超える経済損失を生じたとの報道を目にしました。この騒乱を目のあたりにして、1973年出版された五島勉著「ノストラダムスの大予言」が大ベストセラーとなり、「恐怖の大王」による1999年7月人類滅亡説が大きな反響を呼んだことを思い出しました。更に、2001年9月、アメリカで同時多発テロが発生した直後には、これをノストラダムスの予言と結びつけるような論調も生まれましたことも記憶しています。

さて、今月は職業奉仕月間ですが、「四つのテスト」はロータリーの職業奉仕を最も簡潔に表した言葉だと言われています。

「四つのテスト」は1932年、ハーバート・J・テラーによって考案されました。彼は経営破綻の危機に瀕していたクラブ・アルミニウム社を再建するためにこの倫理的指針を導入した結果、会社は信頼を回復し、業績を大きく向上させることに成功しました。

それ以来、「四つのテスト」はロータリークラブの基本理念の一つとして広く採用され、今日に至っています。

私は17年前の2008年一宮ロータリークラブに入会させて頂きましたが、私が初めて「四つのテスト」に触れたのは、今から50年前、私が高校生の時代に遡ります。当時、東海ロータリークラブのメンバーであった父に「ロータリークラブとはどんな団体なの?」という問い合わせをした際、「四つのテスト」について父が丁寧に説明してくれたことを今でも鮮明に記憶しています。

私は「四つのテスト」は個人の行動のみならず、企業経営等あらゆる組織運営をしていく上で極めて有益なものだと考えています。

### 次回の予定

7日 イニシエーションスピーチ  
豊島晋一君 若林亨修君



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 山上 哲司 会長エレクト 桑原 英寿  
副会長 梶國 彦吉 副幹事 吉山佐人規  
幹事 大鹿 見裕 会報委員長 梅谷 朋志

### 新会員紹介



氏名 金森 隆浩 君  
職業分類 観光自動車  
勤務先 名鉄観光バス株式会社  
役職名 代表取締役社長  
生年月日 昭和41年 7月23日  
紹介者 豊島 半七 君

今も私の執務机の上には一宮ロータリークラブ創立70周年の記念品である「四つのテスト」マウスパッドが置かれています。

### ロータリーの友7月号

牛田 滋

表紙は2025-26年度国際ロータリーのメッセージである「Unite For Good よいことのために手を取りあおう」が図案化されています。

このメッセージは、政治、地理、イデオロギーでますます分断されている世界において結束する力となるようロータリー会員に呼びかけるものです。奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーは、さまざまな背景を持つ人々をつなぎ、地域社会でよいことを行うという共通の使命のために活動します。

6頁から23頁までは全地区ガバナーの紹介がされています。2760地区の鈴木康仁(すずきやすひと)ガバナーは17ページに掲載されております。鈴木ガバナーはあいさつでゾーンに入ると壇を降りて熱弁を振るうと紹介されています。実際4月の地区研修会においても壇を降りてお話しになついらつしゃいました。

縦組み4頁からはヤングケアラーについての講演会の要旨が掲載されています。周りが見過ごしやすく、また本人も気づいていないことがあるため、周囲の大人の寄り添いや支援が必要とのことでした。

### 委員会報告

#### ニコボックス

野村和弘

☆ 福富孝弘君 近藤俊也君(犬山RC)  
本日は親クラブでもある一宮RCさんに表敬訪問に参りました。お世話になりますが宜しくお願い致します。

☆ 辰守弘君

令和7年6月、7日と8日と真清田神社で御神木奉迎送が無事に行なわれ、7年7月7日沖縄で戦没者の慰靈祭を愛知県の副庁長としてご奉仕できた喜びで。

☆ 加藤亘君 富田隆裕君

本日、青少年交換学生歓送迎会にエリザベスさん、喜多桜彩さん、戸松慶登君をお呼びできた喜びで。一年間本当にお疲れ様でした。また気を付けて行って来て下さい。

☆ 佐々木久直君 鵜飼雅弘君

青少年交換受入学生のリリーさん、11ヶ月の間楽しい思い出をありがとうございます!寂しくなります。派遣学生の戸松君、お帰りなさい。派遣候補生の喜多さん、健康に気を付けてね!本日は14時に市役所へ中野市長へご報告に同行いたします。1年間ありがとうございました。

☆ 山上哲司君 大鹿晃裕君  
犬山RC福富会長、近藤幹事、そして米山奨学生李さん、青少年交換受入学生リリーさん、青少年交換派遣学生戸松さん、青少年交換派遣候補生喜多さん、大成中学高等学校伊藤先生等多数のお客様をお迎えした喜びで。

#### 出席報告

現在の会員数	108名
本日の出席数	54名
前々回の出席率	100%

#### \* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

#### 青少年交換学生歓送会



エリザベス アンナ デュボアさん  
ロータリーのおかげで日本に留学出来ましたリリー(エリザベス)です

この1年ずっと高校に通い、たくさんの友達も出来ていろんな素晴らしい経験が出来ました。

学校の先生の皆さんもとても優しくしてくれまして安心出来ました。

日本の文化のこともたくさん学べたし、本当に日本のことを探りました。

学生として文化祭とか体育祭などの日本の学校のイベントとかも経験出来て本当に嬉しかったです。この1年間幸せでした！本当に皆さんありがとうございました。



会長より記念品贈呈



戸松慶登さん



喜多桜彩さん  
会長より派遣国チェコへのバナーと  
ホストファミリーへのお土産贈呈



#### 一宮市長表敬訪問

エリザベスさん 戸松慶登さん 喜多桜彩さん  
\* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

#### 第3642回例会の記録

2025年7月21日(月) 7月17日(木)の例会変更  
第35回インターラクトクラブ年次大会  
一宮市尾西市民会館

当クラブが主管クラブとして提唱している大成中学高等学校インターラクトクラブが「よ・せ・な・べ～みんなの味を Fusion しよう！～」をテーマに掲げ、第35回インターラクト年次大会のホストクラブを務めました。ロータリアン、インターラクター、学校関係者など約800名が参加し、開催されました。



#### \* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

#### 第3643回例会の記録

2025年7月24日(木)

例会変更 納涼夜間例会

一宮商工会議所ビル3F大ホール

一宮七夕まつりの幕開けと共に、会員72名が参加して納涼夜間例会が開催されました。山上会長の点鐘で例会を開会し、佐々木直前会長の乾杯の発声で懇親会を開会しました。和気藹々と楽しいひと時を過ごし、梯副会長の締めの言葉で、32年11か月にわたり一宮RCを支えて下さいました岡部さんに感謝の気持ちを込めて「贈る言葉」を合唱しました。

